

Biberach an der Riss

Neues Serviceportal ist online

[04.07.2023] Auch die Stadt Biberach an der Riss hat nun ein Serviceportal rund um städtische Verwaltungsdienstleistungen eingerichtet. Zu finden sind hier detaillierte Informationen und die verfügbaren Online-Anträge und -Dienste der Stadt.

Über die Website der Stadt Biberach an der Riss ist seit Kurzem das neue Serviceportal der Kommune zu erreichen. Wie die Stadt in Baden-Württemberg mitteilt, stellt sie hier den Bürgerinnen, Bürgern und Unternehmen detaillierte Informationen zu städtischen Verwaltungsdienstleistungen zur Verfügung. Auch den einfachen Zugang zu verfügbaren Online-Anträgen und -Diensten will sie auf diese Weise ermöglichen. Zahlreiche Verwaltungskontakte könnten nun von zu Hause aus erledigt werden. Dazu zähle beispielsweise die An- und Abmeldung eines Hundes oder die Beantragung von Wohngeld. Für die Nutzung der Online-Anträge sei ein Konto auf der E-Government-Plattform des Landes Baden-Württemberg erforderlich. Die Registrierung sei kostenlos.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Biberach an der Riss, Serviceportal